

## Аннотация

### **На магистерскую диссертацию Мирзоева Саамира Керима Оглы на тему ««Формирование социальной позиции подростков с девиантным поведением в воспитательном пространстве внеурочной деятельности»»**

Магистерская диссертация Мирзоева С.К. посвящена одной из социальных проблем поддержка при формировании социальной позиции обучающихся с девиантным поведением. Важно поддерживать таких обучающихся в учебно-воспитательном пространстве. Ведь такие обучающиеся достаточно сложный субъект воспитательного процесса.

На сегодняшний момент ни у кого не возникает сомнений, что любой ребенок, даже с дивиацией, имеет право на развитие своих возможностей, на преодоление девиаций, которые можно убрать через формирование социальной позиции. Именно в формировании социально активных детей и заинтересованно наше государство, ведь наличие таких детей показывает уровень экономического, социального и нравственного благополучия общества.

Ключевые слова: формировании социальной позиции обучающихся с девиантным поведением, субъект воспитательного процесса

#### Annotation

For the master's thesis of Mirzoev Saamir Kerim Oglu on the topic "Formation of the social position of adolescents with deviant behavior in the educational space of extracurricular activities"

The master's thesis of Mirzoev S.K. is devoted to one of the social problems of support in the formation of the social position of students with deviant behavior. It is important to support such students in the educational space. After all, such students are quite a complex subject of the educational process.

At the moment, no one doubts that any child, even with a deviation, has the right to develop their capabilities, to overcome deviations that can be removed through the formation of a social position. It is in the formation of socially active children that our state is interested, because the presence of such children shows the level of economic, social and moral well-being of society.

**Keywords:** formation of the social position of students with deviant behavior, the subject of the educational process